

**COMO ORDENA EL TRIBUNAL****AMLO VE BIEN QUE  
UNA MUJER PRESIDA EL  
INSTITUTO ELECTORAL**

El presidente Andrés Manuel López Obrador saludó la corrección del Tribunal Electoral a la Cámara de Diputados para que garantice la alternancia en la presidencia del Consejo General del INE.

“Muy bien, las mujeres suelen ser más honestas, más responsables, más justas que los hombres. Son una garantía de las mujeres”.

Se le preguntó que si la consejera Carla Humphrey, esposa de Santiago Nieto, extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera, podría ser una candidata, pero evitó pronunciarse.

“Eso no me corresponde a mí, eso lo tienen que decidir en el Congreso y luego creo que el consejo del INE”.

—*Diana Benítez*